

# Bericht über das Sozialprojekt:

Nino, Onur und Lukas haben gemeinsam 3D-gedruckte Objekte hergestellt und verkauft. Unser Ziel war es, Menschen zu inspirieren und gleichzeitig Spenden für das Schweizerische Rote Kreuz zu sammeln.

Durch unser Projekt konnten wir insgesamt 180 Franken spenden.

Während des Projekts haben wir viele besondere Erfahrungen gemacht, wie zum Beispiel das Teamarbeit wichtiger ist als wir dachten, denn wenn einer nicht mitmacht läuft nichts.

Manchmal sprachen wir Personen an, die einfach wortlos weitergingen.

Andere sagten uns, sie hätten keine Zeit.

Wieder andere behaupteten, sie hätten kein Geld.

Es kam sogar vor, dass Leute die Strassenseite wechselten, sobald sie sahen, dass wir auf sie zugingen.

Eine weitere Herausforderung war die Arbeit an unseren Objekten.

Wir entfernten zum Beispiel eine Stunde lang die Stützen vom Grinch-Modell.

Danach wurde es jedoch für nur fünf Franken gekauft.

Trotzdem waren wir stolz auf unsere Arbeit.

Für das nächste Mal werden wir mehr Zeit für die Vorbereitung einplanen.

Zudem möchten wir beim nächsten Projekt mit einem festen Stand verkaufen.

Insgesamt hat uns das Projekt spass gemacht und wir sind stolz auf unser eigenes Projekt.

